

# *Le Chef de l'État cubain reçoit la Présidente de la Commission de l'Union Africaine*

---



La Havane, 3 octobre,(RHC).- Le chef de l'État cubain, Raul Castro, a reçu à La Havane, la présidente de la Commission de l'Union Africaine, Nkosazana Dlamini-Zuma, qui réalise une visite officielle dans notre pays.

La rencontre a porté sur les liens d'amitié et de coopération et de solidarité existant entre Cuba et les pays africains.

La participation active et inestimable des médecins cubains dans la lutte contre l'épidémie d'Ebola qui a affecté des pays de ce continent a été aussi un sujet abordé par Raul et son interlocutrice.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71378-le-chef-de-letat-cubain-recoit-la-presidente-de-la-commission-de-lunion-africaine>



**Radio Habana Cuba**